

LOS FARMACÉUTICOS SE DESTACAN COMO "ALIADOS EN LA LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO"

24-11-2022.- Con motivo de la inminente celebración, este viernes, 25 de noviembre, del Día Internacional contra la Violencia de Género, el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) ha reeditado la campaña 'Estás en un lugar seguro', al tiempo que destaca que estos profesionales son "aliados" en esta "lucha". A juicio de esta corporación sanitaria de ámbito nacional, los farmacéuticos "renuevan, un año más, su total compromiso con el movimiento para prevenir y responder a la violencia contra las mujeres y las niñas". [Leer más](#)

AESEG CELEBRA LOS 25 AÑOS DEL MEDICAMENTO GENÉRICO EN ESPAÑA

24-11-2022.- Conquista social, eficacia y sostenibilidad han sido algunos de los términos más repetidos en la celebración del 25 aniversario del medicamento genérico en España, que este miércoles ha reunido en la Casa Encendida de Madrid a más de 200 personas del sector farmacéutico y sanitario en general. La Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg) ha aprovechado esta celebración para entregar unos premios a quienes les han acompañado en este cuarto de siglo, entre ellos Jesús Aguilar, presidente del Consejo General de COF, a quien le entregó el galardón la secretaria de Estado, Silvia Calzón. [Leer más](#)

LA FIP DESTACA EL PAPEL DEL FARMACÉUTICO ANTE LAS CONSULTAS POR DOLOR DE GARGANTA

23-11-2022.- La Federación Internacional Farmacéutica (FIP) ha publicado un nuevo recurso para ayudar a los farmacéuticos comunitarios a tratar el dolor de garganta. Se trata de una "guía de referencia rápida para los farmacéuticos", que abarca las causas, la selección y los tratamientos farmacológicos y no farmacológicos, y ofrece enlaces a otros recursos. "El dolor de garganta es una afección común que suele ser autolimitada. Los farmacéuticos pueden apoyar su gestión mediante una serie de productos y servicios, evitando así visitas innecesarias a los médicos de cabecera", dijo Rúben Viegas, coordinador de proyectos de desarrollo y transformación de la práctica de la FIP, y autor de la guía. [Leer más](#)

'REFORMÚLATE' ARRANCA CON LA VISTA PUESTA EN MOSTRAR EL PAPEL DE LA FH EN LA ASISTENCIA SANITARIA

23-11-2022.- La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria abre este jueves en Barcelona su 67 Congreso Nacional, "el mayor acto científico de los farmacéuticos de hospital", como ha indicado la presidenta de esta sociedad, Olga Delgado, con el objetivo de exponer la contribución de esta especialidad a la asistencia sanitaria. El programa de las sesiones que se extiende hasta el próximo sábado se dibuja, según explicó la presidenta del Comité Organizador, sobre tres líneas: la evolución de las terapias dentro del marco farmacoterapéutico, la innovación en el diseño de los procesos y el cuidado de las personas y los profesionales ante el uso seguro de los medicamentos. [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS ESPECIALISTAS EN LABORATORIO CLÍNICO CUMPLEN 40 AÑOS

23-11-2022.- Ayer se celebró en el Museo Lázaro Galdiano de Madrid la jornada 40 aniversario de la aprobación del Real Decreto de Especialidades Farmacéuticas: El camino del Farmacéutico Especialista de Laboratorio Clínico, organizada conjuntamente por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) y la Asociación Española del Laboratorio Clínico (AEFA). En ella se repasaron los orígenes y evolución de esta especialidad farmacéutica, así como sus retos de futuro. Con la aprobación del Real Decreto de Especialidades Farmacéuticas, en octubre de 1982, la

farmacia se equiparaba otras profesiones sanitarias, como la medicina, y daba un paso importante para situarse en la vanguardia de nuestro sistema sanitario, como avala la convocatoria para 2023 de 51 plazas FIR de esta especialidad. [Leer más](#)

LAS FARMACIAS AUSTRALIANAS AVANZAN EN NUEVOS SERVICIOS PARA LOS PACIENTES

22-11-2022.- El Gobierno de Queensland, en Australia, ha llegado a un acuerdo con las instituciones farmacéuticas del país para diseñar y poner en marcha un piloto de carta de servicios en las farmacias en tres áreas clave. La gestión de la medicación, incluida la vacunación, la prescripción autónoma para las afecciones comunes agudas y la prescripción basada en protocolos como parte del programa de gestión de enfermedades crónicas. La implantación de esta prueba, que supone un mayor alcance de la práctica de la farmacia comunitaria, está prevista para finales de 2023. [Leer más](#)

LAS RECOMENDACIONES DE INFLUENCERS NO SANITARIOS Y ANTIBIÓTICOS SIN RECETA COPAN LAS CONVERSACIONES EN REDES SOCIALES

21-11-2022.- La conversación sobre antibióticos en Redes Sociales gira en torno a las siguientes temáticas principalmente: antibióticos sin receta (65%) recomendaciones sobre estos medicamentos en Redes Sociales (15%) mal uso de los antibióticos (14%) y automedicación (5%). Esta es una de las principales conclusiones del informe "Conversaciones y desinformación sobre antibióticos en Redes Sociales" elaborado por el Consejo de General de Farmacéuticos y el Instituto #SaludsinBulos, con la tecnología social intelligence de Atribus, mediante la cual se han analizado durante 6 meses más de 45.000 conversaciones en torno a los antibióticos. [Leer más](#)

LA AEMPS OFRECE ALTERNATIVAS FRENTE A LOS PROBLEMAS DE SUMINISTRO DE SUSPENSIONES PEDIÁTRICAS DE AMOXICILINA

21-11-2022.- Debido a los problemas de suministro de suspensiones pediátricas orales de amoxicilina, la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha querido comunicar, a fin de tranquilizar a los pacientes, que las causas del retraso de estos medicamentos en el mercado se solucionarán este mismo mes. A pesar de ello, la Agencia habilita a los farmacéuticos posibles alternativas que permitan garantizar el tratamiento de dichos pacientes "en caso de necesidad y por ausencia del medicamento prescrito". [Leer más](#)

NUEVO COMPROMISO INTERNACIONAL DE LA FARMACIA EN LA LUCHA FRENTE A LAS RESISTENCIAS ANTIMICROBIANAS

21-11-2022.- En el marco de la Semana Mundial de la Concienciación sobre los Antimicrobianos (World Antimicrobial Awareness Week), que se celebra del 18 al 24 de noviembre, la Federación Farmacéutica Internacional (FIP, por sus siglas en inglés), ha publicado un nuevo documento en el que se compromete a participar activamente en la lucha contra las resistencias antimicrobianas. A través de este compromiso, la federación se posiciona sobre cómo debe avanzar la profesión farmacéutica en esta batalla a través de elementos como una mayor concienciación del problema de salud pública que suponen las resistencias a los antibióticos, el uso prudente y racional de estos medicamentos y la toma de decisiones clínicas basadas siempre en la evidencia científica. [Leer más](#)